

町会員各位

令和4年6月吉日

横川新町会体育部 部長 山口 誠

令和4年度三馬校下ソフトバレーボール大会の結果とお礼報告

横川新町会 3位、4位のダブル入賞!!

夏至の候、横川新町会会員、各班長及役員皆様方には益々ご健勝の事とお慶び申しあげます。

横川新町会から2チーム参加。試合形式トーナメント方式、成績は以下の通りです。

OAチーム

1回戦有松2丁目、横川新町会若手20代の三馬校下最強両アッカーチーを従えて対戦。予想通り強烈スパイクの連打で終わってみれば2セットとも1桁点数に抑えストレート勝ち!!

2回戦横川3丁目、初戦に引き続き2セットストレート勝ちの圧勝!!

3回戦泉本町なごみ会、両アッカーチーの強烈なスパイクの連打で押し込み、鉄壁のレシーブの連携にて激戦を制し準決勝進出!!

4回戦泉本町にしき会戦、序盤からシーソーゲームでスパイクの応酬、レシーブの繋ぎ合い、凌ぎ合いでの善戦するも2セット先取され敗れました。

OBチーム

1回戦泉本町なごみ会、序盤よりチームプレーで連携し、2セット1桁での完勝!!

2回戦有松南、初戦に続きチームプレーに徹し、相手の反撃を許さず、順当に勝利!!

3回戦2連覇中の優勝候補筆頭の泉誠交会戦。序盤はチーム連携の繋ぐバレーでリードするも、相手は弱点コースを突くバレーにて本領発揮。リズムを崩されたまま敗退。

3位決定戦はまさかの横川新町会同士の真剣勝負!!両チームとも仲良く1セットずつ勝ち取り、得失点参加でAチームが3位、Bチームが4位のダブル入賞を勝ち取りました!!

本大会は新型コロナウィルス感染症の影響がある中、選手、応援頂いた町会会員、大会運営の皆様の協力のもと感染防止対策を徹底し、無事大会を終えられたことを深く感謝申し上げます。

今大会より参加頂いた中学生2名、高校生1名のフレッシュな新戦力の活躍と選手、応援頂いた町会役員を含め多くの方々との深い絆を確認し合えたことが一番成果です。

最後に多忙な折、本大会に参加、応援頂いた方々、各役員部員の皆様には大会当日運営にひとかたならぬご協力を賜りました事を体育部一同心より厚くお礼を申し上げます。

